

## Les mauvais traitements à l'égard des personnes âgées

i-18

NOUVEAU

### BRÈVE DESCRIPTION DE L'OUTIL :

Ce manuel résulte d'un projet de recherche mené à Montréal où l'objectif était d'élaborer un modèle d'intervention visant à prévenir et à résoudre les problèmes de violence dont sont souvent victimes de nombreux aînés.

Dans cet ouvrage, les auteurs démontrent l'efficacité de leur méthode de dépistage et d'intervention utilisée auprès des personnes âgées victimes de négligence et de mauvais traitements.

À l'aide d'histoires de cas, elles illustrent la mise en application des divers aspects de leur démarche.

Leur modèle comporte sept volets portant notamment sur les règles de dépistage et de description de la situation de violence, les équipes d'intervention composées d'experts, les équipes multidisciplinaires et les équipes de soins à domicile, les accompagnateurs bénévoles, un groupe de soutien sur la responsabilisation ainsi qu'un comité communautaire sur la violence à l'égard des personnes âgées.

Nom de l'outil	<i>Les mauvais traitements à l'égard des personnes âgées</i>
Type de document	Manuel d'intervention
Type d'abus	Tous
Catégorie d'intervenants ciblés	Tous
Organisme de provenance	Reis M. et Nahmiash D. Presses de l'Université Laval, Québec.
Ville (région)	Montréal
Date de création	1998
Personne contact (coordonnées de l'organisme)	Presses de l'Université Laval
Nombre de pages	133
Comment se procurer l'outil	Bibliothèque (achat)
Particularités	Des exemples de formulaires de dépistage de même que des listes de vérification et de conseils accompagnent le document.